

Le peintre québécois Francesco Iacurto s'éteint

PCM

| Publié le 8 juillet 2001 à 21:42 - Mis à jour le 8 juillet 2001 à 22:57



Artiste de grande réputation et individu aimé de tous, le peintre de Québec Francesco Iacurto a rendu l'âme tard samedi soir, à l'âge de 92 ans, des suites d'une insuffisance cardiaque.

Très malade depuis quelque temps, le nonagénaire d'origine italienne a été entouré des membres de sa famille, dont son épouse Lorraine, jusqu'aux derniers instants de sa vie, dans sa maison de Sainte-Foy.

Ironie du sort, M. Iacurto devait être honoré dimanche soir par l'obtention de la médaille de l'Ordre de la Pléiade, dans le cadre de la 27^e session de l'Assemblée Parlementaire de la Francophonie.

Paysagiste et portraitiste renommé né à Montréal, en septembre 1908, M. Iacurto s'est installé à Québec en 1938. Depuis, plusieurs de ses Oeuvres ont été exposées dans les galeries d'art de la capitale ainsi que dans plusieurs musées au pays.

Tout au long de sa vie, Francesco Iacurto a reçu de nombreuses distinctions. Il a notamment été choisi au titre de Chevalier de l'Ordre au mérite de la République d'Italie, a été fait Chevalier de l'Ordre du Québec et a été nommé membre de l'Ordre du Québec.

Tous les gens interrogés ont été unanimes à vanter tant le grand talent du disparu que ses qualités humaines